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                Zusammenfassung
              

                  Operationsziel
                
Knöcherne Heilung des Kahnbeins in möglichst anatomiegerechter Form und Länge unter Verwendung eines retrograd gestielten vaskularisierten Knochentransplantats von der Streckseite des peripheren Speichenendes. Bei fehlender Durchblutung des proximalen Fragments zusätzlich Revitalisierung des proximalen Kahnbeinfragments.

                  Indikationen
                
Skaphoidpseudarthrose, insbesondere proximale Pseudarthrose.
Persistierende Pseudarthrose trotz vorangegangener Operation.
Avaskuläre Knochennekrosen des Kahnbeins (Morbus Preiser).
Das retrograd gestielte vaskularisierte Knochentransplantat von der Streckseite der distalen Speiche kann auch zur Revaskularisierung bei Osteonekrosen anderer Handwurzelknochen (z.B. Lunatumnekrose) eingesetzt werden; dies soll hier jedoch nicht beschrieben werden.

                  Kontraindikationen
                
Fortgeschrittene Arthrose des Carpus ("SNAC [scaphoid nonunion advanced collapse] wrist" Stadium II und III). Avaskuläre Nekrosen mit zerfallenem proximalen Skaphoidfragment.
Anomalien, Erkrankungen und Vorschäden des Gefäßsystems.

                  Operationstechnik
                
Wiederherstellung der Form und Länge des Kahnbeins durch Interposition eines retrograd gestielten vaskularisierten Knochentransplantats von der Streckseite des distalen Radius, wo an mehreren Stellen entsprechende Knochenspäne gehoben werden können, und Fixation mit einer Kahnbeinschraube.

                  Weiterbehandlung
                
Ruhigstellung für 6 Wochen im Unterarmgipsverband unter Einschluss des Daumengrundglieds.

                  Ergebnisse
                
Von 48 Rekonstruktionen bei Skaphoidpseudarthrosen mit vaskularisierten 1./2. IKSRA-Knochentransplantaten (interkompartmentelle supraretinakuläre Arterie) heilten 34 durchschnittlich 15,6 Wochen postoperativ.



                Abstract
              

                  Objective
                
Bony healing and reconstruction of the scaphoid with use of a reverse-flow pedicle vascularized bone graft from the dorsal aspect of the distal radius. Revitalization of the proximal fragment in case of avascular necrosis.

                  Indications
                
Scaphoid nonunion, especially of the proximal pole. Nonunion after failed attempts of autogenous nonvascularized bone grafting.
Avascular necrosis of the scaphoid (Preiser’s disease). Avascular osteonecrosis of other carpal bones (i.e., Kienböck’s disease stage II and IIIa). However, these will not be addressed in this paper.

                  Contraindications
                
Advance carpal collapse (SNAC [scaphoid nonunion advanced collapse] wrist stage II and III).
Avascular necrosis with broken proximal pole of the scaphoid.
Malformation, disease or previous injury of the vascular system.

                  Surgical Technique
                
Reconstruction of the scaphoid by interposition of a vascularized bone graft from the dorsum of the distal radius, where several vascularized bone grafts can be harvested, and fixation by a scaphoid screw.

                  Postoperative Management
                
Management Immobilization for 6 weeks in a forearm cast including the first phalanx of the thumb.

                  Results
                
48 scaphoid nonunions were treated with 1,2-ICSRA-based (intercompartmental supraretinacular artery) vascularized bone grafts: 34 scaphoid nonunions went on to union at an average of 15.6 weeks after surgery.
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